
Baixada Litorânea na Conferêcia 
Nacional.

   Pude redigir e aprovar 
uma MOÇÂO de Apoio à reinvi-
dicação  de tratameto igualitário 
para repasse dos Royalties: MAR 
= LAGOA = RIOS E BACIAS - Autor 
EDMUNDO SILVEIRA, Compondo 
o RELATÓRIO FINAL DA CONFE-
RÊNCIA NACIONAL DAS CIDA-
DES, que vai, se Deus quiser, 
trazer BENEFÍCIOS E RECURSOS 
diretamente aos municípios de 
Iguaba Grande, São Pedro da 
Aldeia e Araruama.

Apoiamos outras MOÇÕES,  Um trabalho produtivo, 
bem realizado, com muita 
organização e determinação, 
podemos assim definir a nossa 
participação em todas as Etapas 
da Conferência Nacional das 
Cidades. Tudo iniciou com a 
determinação do Prefeito Rodolfo 
Pedrosa, para a realização de nossa 
Conferência Municipal, já relatado 
seu sucesso no Escudeiro em 31 
de outubro de 2003. Avançamos 
com a nossa participação na 
Conferência Estadual: usamos a 
tribuna, nos fizemos representar 
pelos Delegados e Conselheiros 
da Cidade, e implatamos trechos 
de interesse de Iguaba Grande no 
Relatório final da Conferência 
Estadual como, por exemplo, o 
debate sobre SANEAMENTO 
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AMBIENTAL. Linhas de Ação:
(item 14) Elaboraçaõ 
de um programa para a 
despoluição da Lagoa 
Araruama e outras 
Lagoas do Estado do 
Rio de Janeiro; autor: 
Edmundo Silveira.
(item 16) Revisão 
para uma melhor e 
justa distribuição de 
recursos dos royalties, 
no igual tratamento 
de previsão de danos 
ambientais, no Oceano 
Atlântico, como na 
Lagoa Araruama. 
Essa revisão visa 
municípios por ela 
banhados, que é ligada 
diretamente com o 

Oceano Atlântico 
e próxima das 
Bacias de Campos 
e de Santos; 
autor Edmundo 
Silveira.
 Assim ao final 
da Conferência 
Estadual, tivemos 
eleitos dois dos 
nossos cinco 
delegados eleitos 
para representar 
Iguaba Grande e a 

como a promovida 
pelo Dr. Francisco 
Gavinho, Diretor 
- Presidente da 
Salineira, que visa 
a redução da pas-
sagem de ônibus, e 
que também teve 
grande aceitação 
na Conferência 
Nacional.

Tivemos a 
atenção da Dra. 
Grazia de Grazia, Assessora do Ministério das Cidades, que durante 
o almoço tomou conhecimento de nossas reinvidicações aprova-
das durante a Conferência Estadual.

Tive oportunidade de relatar os avanços da Con-
ferência nos dias 24 e 25 ao Ministro Olívio Dutra, que 
pessoalmete recebeu o Relatório de nossa Conferência 
Municipal.

Também tivemos a oportunidade 
de dar entrevista em rede Nacional para 
a TV Educativa, o que foi ao ar às 14:00 
horas do dia 24 de outubro para todo o 
Brasil, entrevistado que fui pela Repórter 
Carolina.

Enfim, falei para o Prefeito Rodolfo 
Pedrosa, quanto mais trabalho, melhor pra 
mim, porque faço o que gosto e, representar 
Iguaba é uma honra pra mim. Melhor para 
Iguaba que tem a certeza de meu empenho 
e de minha produtividade na construção da 
Cidade Modelo, desejo seu e de todos nós.

E como  o mês de outubro foi muito 
bom e produtivo, fica aqui um agradecimento 
especial aos meus Professores e todos os pro-
fessores. Pra não dizer que não falei de flores:

Parabéns a todos!
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